

**CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE INTERNET**

Diez familias en el 'Scratch Day' de la UOC en Lleida

LLEIDA • Un total de 10 familias leiridanas participaron ayer en el taller de Scratch que organizó la Universitat Oberta de Catalunya (UOC) a través de sus Estudios de Informática, Multimedia y Telecomunicación. El lema de celebración del Scratch Day de este año ha sido "Juega a programar, programa jugando".

La UOC organizó talleres simultáneos en las sedes territoriales de Sant Feliu de Llobregat, Lleida, Salt, Tarragona, Sevilla y Valencia. Cada uno de los talleres de las seis sedes territoriales de la UOC contó con la participación de padres e hijos (con edades entre los 8 y los 12 años). Los participantes conocieron el entorno de programación del Scratch y, solo en tres horas, pudieron programar un juego del tipo *space invaders*. Al finalizar el taller, los pro-

► En solo tres horas, los participantes programaron un juego de la clase 'space invaders'

yectos se subieron a la web oficial de Scratch. Así, todos los trabajos comparten espacio en la red, colaborando así en la celebración del Día Internacional de Internet. El éxito de la edición del año pasado ha sido clave para que los organizadores hayan vuelto a celebrar esta jornada lúdica que coincide con el Día Mundial de las Telecomunicaciones y que se enmarca, también, dentro del Día Mundial del Scratch.



La Universitat Oberta de Catalunya organizó talleres simultáneos en seis sedes territoriales